



Encuentro de los Premios ASICOM-Universidad de Oviedo con el estudiantado

- El Aula Magna ha acogido la tercera edición de la Cátedra de Cultura Iberoamericana y Deporte ASICOM-Universidad de Oviedo y el Present Day University, con la asistencia de los mejores expedientes de la institución académica

Oviedo/Uviéu, 9 de octubre de 2019. La tercera edición de la Cátedra de Cultura Iberoamericana y Deporte ASICOM-Universidad de Oviedo se ha celebrado esta mañana en el Aula Magna del Edificio Histórico (Oviedo/Uviéu), impartida por Enrique Cerezo, presidente del Atlético de Madrid, que ha estado acompañado del vicerrector de Extensión Universitaria y Proyección Internacional, Francisco José Borge, de Cayetano Martínez de Irujo y del presidente de ASICOM, Carlos Fernández Collado.

A continuación, en el mismo lugar, se ha desarrollado una nueva edición del Present Day University, en el que personalidades de la cultura iberoamericana han tenido un encuentro con las y los mejores expedientes de la Universidad de Oviedo, en un acto organizado por la Asociación Iberoamericana de la Comunicación (ASICOM) y la Universidad de Oviedo, con motivo de los Premios Iberoamericanos ASICOM-Universidad de Oviedo 2019.

En el Present Day University han intervenido la Brigada de Salvamento Minero a través de su presidente, José Raúl González; el empresario ganadero Juan Pedro Domecq Morenés; el historiador Christian Duverger; la presidenta del Consejo Empresarial Alianza por Iberoamérica, Nulia Vilanova; y el periodista Vicente Vallés.

El vicerrector Francisco Borge, que fue el encargado de moderar la jornada, ha destacado que las distintas personalidades, desde sus respectivos ámbitos, han puesto de relieve “la necesidad de formarse, esforzarse, tener tesón, buscar la excelencia en lo que se hace y, sobre todo, como ha afirmado José Raúl González, tener claro que nada es imposible”.



Los Premios Iberoamericanos ASICOM-Universidad de Oviedo cumplen diez años, una década en los que han distinguido la trayectoria de 70 personalidades e instituciones que han destacado en diferentes disciplinas dentro del contexto iberoamericano. El premio está convocado por la Asociación Iberoamericana de la Comunicación (ASICOM) y la Universidad de Oviedo, con la colaboración de Interprotección y *El Universal* de México.